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В середине февраля 2014 года в газете «Вести» вышел материал, по которому
впоследствии прокуратуре пришлось проводить проверку. В редакторской колонке речь
шла о новых домах, построенных в городе подводников. Оказалось, что рыбачинские
новостройки пострадали из-за халатности ответственных за строительство лиц, ведь
дома не были переданы военному ведомству и не прошли должную подготовку к
осенне-зимнему периоду.
Напоминаем, в 2010 году началось строительство двух многоквартирных домов на улице
для моряков-подводников, которые должны были прийти служить на Камчатку на борту
двух новых атомоходов – «Александр Невский» и «Владмир Мономах».      
20 декабря 2014 года на третьем из ракетных подводных крейсеров стратегического
назначения класса «Борей» «Владимир Мономах» был поднят Андреевский флаг. Это
означало, что новейший атомный подводный крейсер благополучно прошел боевое
крещение и вступил в состав ВМФ России. Боевым крещением является проведение АПЛ
успешного пуска баллистической ракеты «Булава» из акватории Белого моря.
Выпущенные боевые блоки приземлились на военном полигоне Кура, который находится
в Камчатском крае. 
В Министерстве обороны РФ сообщили, что переход «Александра Невского» и
«Владимира Мономаха» с Северного флота на Тихоокеанский состоится в период с
августа по сентябрь 2015 года. Это время было выбрано не случайно – оно самое
оптимальное по ледовым, погодным и прочим условиям для таких сложнейших
межфлотских подводных переходов. 
Возводить здания в городе подводников и проводить там отделочные работы доверили
ФГУП «СУ №707» «Дальспецстрой» при «Спецстрое России». Естественно, что для
проведения полноценной работы строителям нужна была горячая вода. Так, в 2013 году
МУП «ГТВС» подключил ненадолго новостройки к своим сетям. 
В мае 2014 года, когда все отделочные работы были закончены, «СУ №707» снова
обратилось в «ГТВС» с заявкой на отключение тепло- и водоснабжения: подача тепла и
воды прекратилась.
По окончанию строительства оба дома должны были быть переданы в обслуживание
камчатскому филиалу ОАО «Славянка». Однако организация не смогла принять
строения у «Дальспецстроя» ввиду отсутствия технической документации. В итоге оба
дома оказались никому не нужны…
Наступила осень: коммуникации всех жилых домов Рыбачьего готовили к
осенне-зимнему периоду. И лишь две новостройки остались без внимания. Во время
заморозков вода, которая оставалась в трубопроводе, замерзла и существенно
испортила систему отопления. 
22 декабря 2014 года комиссия Камчатского филиала ОАО «Славянка» провела осмотр
инженерных сетей домов 4 и 14 на улице Крашенинникова и установила, из-за чего
произошла частичная заморозка внутренней системы отопления.
Прокуратура ЗАТО провела проверку по данному факту, но не выявила нарушений со
стороны должностных лиц «ГТВС». Ведь МУП не осуществлял подачу тепла в зимний
период из-за отсутствия договорных отношений с военным ведомством. В связи с этим
все собранные по этому делу материалы были переданы военному прокурору
Вилючинского гарнизона. 
Журналисты «Вестей» связались с военной прокуратурой городка, чтобы узнать, как
проходит обычная проверка по необычному делу. Три недели назад мы обратились с
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устным обращением к подполковнику юстиции Александру Новикову, но ответа до сих
пор не получили. Александр Сергеевич пояснил, что направил запрос на разрешение
дачи информации по этому делу в военную прокуратуру Тихоокеанского флота. Оттуда
заявление направляют в главную военную прокуратуру. А так как пресс-секретарь
главного ведомства «приболел», то нам следует подождать его выздоровления, а там
видно будет. После длительного натиска журналистов подполковник Новиков лишь
сказал, что основная проверка по делу с «замороженными домами» завершена,
неполадки устранены, в домах снова есть тепло. Далее военный прокурор снова
сослался на отсутствие полномочий давать какие-либо комментарии и попросил
смиренно ждать. 
А если бы в этих домах проживали люди? Пока установить виновников аварии военной
прокуратуре Вилючинского гарнизона не удалось. Полагаю, они просто не хотят этого
делать, ссылаясь на «военную тайну».

Катерина АРТЕМЬЕВА.  
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